

## **Anfrage**

der Abgeordneten Alev Korun, Freundinnen und Freunde an die Bundesministerin für Inneres

betreffend Unterschiedliche Asylverfahrensdauer in den Bundesländern?

### **BEGRÜNDUNG**

Das österreichische Asylsystem wurde die letzten zwei Jahre durch diverse Novellen grundlegend geändert. Durch unter anderem die Schaffung des Bundesamtes für Fremdenwesen und Asyl samt Regionaldirektionen in den Bundesländern kann es zu unterschiedlichen Bearbeitungsdauern und Handhabung von Asylverfahren kommen.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE**

- 1) Wie lange betrug die durchschnittliche Dauer von Asylverfahren im Jahr 2014?
- 2) Wie lange betrug die durchschnittliche Dauer von Asylverfahren im Jahr 2014 und im Jahr 2015 (bis einschließlich Oktober) aufgegliedert auf AsylwerberInnen in den einzelnen Bundesländern?
- 3) Wie lange betrug die durchschnittliche Dauer von Asylverfahren syrischer und irakischer AsylwerberInnen im Jahr 2014 und im Jahr 2015 (bis einschließlich Oktober) aufgegliedert auf AsylwerberInnen in den einzelnen Bundesländern?
- 4) Was war bisher (seit 2010) die längste bzw. die kürzeste Asylverfahrensdauer eines syrischen/irakischen Asylwerbers? Gibt es hier signifikante Unterschiede zwischen den einzelnen Bundesländern?
- 5) Nach wie vielen Monaten erfolgte im Durchschnitt in den Jahren 2014 und 2015 (bis einschließlich Oktober) die Ersteinvernahme von AsylwerberInnen, aufgegliedert auf die Bundesländer und Jahre?
- 6) Nach wie vielen Monaten erfolgte 2014 bzw. bis Oktober 2015 im Durchschnitt die Ersteinvernahme von syrischen bzw. irakischen AsylwerberInnen, aufgegliedert auf die Bundesländer und Jahre?

- 7) Wie vielen Asylsuchende wurde 2014 und 2015 (bis einschließlich Oktober) Asyl gewährt, aufgegliedert auf Bundesländer und Jahre?
- 8) Wie viele dieser Asylgewährungen betrafen jeweils syrische bzw. irakische AsylwerberInnen?

A. Kalm

Jan

Fraser

Ch

A. / Q. 5. 0

